



## COMUNICADO CONSEJO REGIONAL

### **AFSAG BIOBÍO APOYA SITUACIÓN DE FUNCIONARIOS SAG ARAUCO – MULCHEN EN ZONA ROJA DE ALTA PELIGROSIDAD**

El Consejo Regional AFSAG Biobío expresa su preocupación por los recientes acontecimientos que están ocurriendo en la zona roja del cono sur de la Provincia de Arauco, así como históricamente en parte de la provincia del Biobío, **donde las y los funcionarios de las Oficinas SAG de Arauco y Mulchén enfrentan miedo, terror, desconfianza e intranquilidad**, debido a que el 90% de sus actividades de terreno se desarrollan en sectores rurales.

Debido a la preocupante situación que enfrentan las y los funcionarios, estos enviaron colectivamente una carta a la autoridad nacional del servicio, sin obtener respuesta aún. La carta tiene el total respaldo de este Consejo Regional AFSAG, por lo que, en asamblea realizada en el día de hoy, se decidió iniciar un **estado de alerta de movilización**, por la falta de respuesta de la autoridad.

También, como AFSAG Regional estamos brindando apoyo a nuestros socias, socios y sus familias, en todo lo que necesiten para afrontar el estrés derivado de estos hechos que afectan su vida diaria y su desempeño laboral.

Además, ponemos a disposición de nuestros asociados la red de delegados y dirigentes, tanto a nivel sectorial como regional, así como todas nuestras asesorías.

Nuestro compromiso es velar por el bienestar y la seguridad de nuestros socias y socios de AFSAG Regional, siempre promoviendo ambientes laborales libres de violencia en nuestro quehacer diario.

#### **CONSEJO REGIONAL AFSAG BIOBÍO**

Viviana Castro Parra / Daniela Fuentes Peña / Víctor Carrillo Vidal

08 de mayo, 2024